



Schulbrief Nr. 82, Juli 2024

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

das Schuljahr 2023/2024 geht zu Ende und wir verabschieden uns mit den aktuellsten Highlights.

Auch in diesem Halbjahr gab es zahlreiche **Veranstaltungen**, die unser Schulleben bereichert haben. Neben den regelmäßigen Wiesenstunden, der Karnevalsfeier im Februar und klasseninternen Ausflügen und Schulübernachtungen, gab es noch weitere besondere Aktivitäten und „Events“: Die Lerngruppen B und F der Aufbaustufe waren im April auf Klassenfahrt in Detmold und die Grundstufe machte bei einem gemeinsamen Ausflug den Safaripark unsicher.

In einer Aktionswoche Ende Februar/Anfang März fand das **Bewegungsfest** unter dem Motto „Winterlandschaft“ in der Sporthalle statt. An Stationen, wie „Schneeschaukel“, „Rodelberg“ oder „Eishöhle“ hatten alle teilnehmenden Schüler*innen viel Freude. Danke an das Organisationsteam Frau Epping, Frau Gronau, Herr Hölscher, Frau Rottmann und Frau Terhechte!

Weitere sportliche Veranstaltungen in diesem Halbjahr:

- Das **Tischtennisturnier** im März, bei dem drei Schüler*innen der Aufbaustufe zusammen mit Herrn Brokamp erfolgreich teilnahmen! Frau Schmalhorst, Frau Hagenstein und Herr Brokamp trainierten die Gruppe.
- Dieses Jahr haben wir wieder bei den **Bethel Athletics** teilgenommen. Bei bestem Wetter sorgten die Schüler*innen und Unterstützer*innen für eine großartige Stimmung! Danke auch hier dem Orga-Team: Herr Hagemeyer, Frau Ries, Frau Strübig und Herr Caus.
- Dieses Jahr begleitete Frau Kleineheilmann wieder die **Fahrradprüfung** mit dem örtlichen Verkehrspolizisten. Alle Teilnehmenden haben bestanden! Herzlichen Glückwunsch!

Im April haben sechs Schüler*innen der Wiesenschule das Sakrament der **Firmung** durch Weihbischof Dominicus Meier aus dem Erzbistum Paderborn empfangen. Die feierliche Zeremonie fand in Anwesenheit der Familien statt, die diesen besonderen Moment mit den Firmlingen teilten.

Auch dieses Jahr nahmen wieder viele Schüler*innen bei dem **Malwettbewerb** der Volksbank Rietberg teil. Unter dem Motto „Wir schützen unsere Umwelt“ entstanden vielfältige Kunstwerke. Bei der Wiesenstunde Ende Mai erfolgte eine Ehrung der Teilnehmer*innen durch die Volksbank Rietberg.

Ende Juni konnten wir den katholischen Kinderchor Rietberg bei uns an der Schule begrüßen. Bei zwei Aufführungen des **Minimusicals** „Prinzessin auf der Erbse“ verzauberten sie uns auf ganz besondere Weise.

Am 28. Juni haben wir bei einer schönen **Entlassfeier** unsere diesjährigen 10er-Schüler*innen verabschiedet. Wir wünschen Yusuf, Niala, Elisabeth, Pia Marie, Medina, Nantene, Jamilia, Karlous, Leroy Lion, Lena, Leon, Daniela, Petru-Bogdan und Fabian alles, alles Gute auf ihrem weiteren Weg und viel Erfolg an der Schule im FiLB!

Zum Ende des Schuljahres müssen wir uns leider auch von einigen Kolleg*innen **verabschieden**. Frau Kleinekathöfer und Frau Wittrahm gehen in den Ruhestand. Frau Wittrahm wird uns jedoch im nächsten Schuljahr noch mit ein paar Stunden unterstützen. Herr Christ geht per Versetzung an eine andere Schule. Frau Hornberg geht in die Elternzeit. Während des Schulhalbjahres mussten wir uns bereits von Herrn Brokamp, Herrn Möhl und Frau Hatting verabschieden. Die Schulbegleiter*innen Frau Spiewak, Frau Laumann, Frau Bee und Frau Dworzak werden uns zum Ende dieses Schuljahres verlassen. Dankeschön für eure Arbeit und alles Gute auf eurem weiteren Lebensweg!

Tschüss sagen wir auch unseren **FSJlern** Frau Aistermann, Frau Geiger, Frau Holtkamp, Frau Kolloch und Herr Wittausch, die im kommenden Schuljahr nicht mehr Teil des Teams der Wiesenschule sind. Ihr habt uns in den Lerngruppen tatkräftig unterstützt und wir bedanken uns sehr für euren großartigen Einsatz in diesem Schuljahr!

Während des Halbjahres durften wir bereits Frau Tönnies als Vertretungslehrkraft und Frau Frensemeier als MPT-Kraft begrüßen. Ebenso freuen wir uns, Frau Behnke als feste Kollegin neu bei uns im Team zu haben.

Zum Ende des Schuljahres möchten wir auch wieder allen engagierten **Eltern** danken! Gemeinsam können wir an einer gelingenden Entwicklung der Kinder und Jugendlichen arbeiten!



Nun noch einige **wichtige Informationen zum Schuljahresende und Schuljahresbeginn:**

Mittwoch, 05.07.2024	letzter Schultag Unterrichtsschluss um 11.30 Uhr Die Busse fahren deswegen früher
Mittwoch, 21.08.2024	erster Schultag nach den Sommerferien
Verkürzte Schulzeit im 1. Halbjahr	Montag: bis 13.15 Uhr Dienstag – Donnerstag: bis 14.25 Uhr Freitags: wie gewohnt bis 12.30 Uhr
Donnerstag, 22.08.2024	Einschulungsfeier für die Erstklässler um 9.30 Uhr
Dienstag, 03.09.2024	1. Klassenpflegschaftssitzung um 18 Uhr, im Anschluss Schulpflegschaftssitzung um 19.30 Uhr
Ende Januar 2025	Das Basketballturnier findet nach mehrjähriger Pause wieder statt
Freitag, 04.04.2025	Schulfest

Wichtige und aktuelle Informationen erhalten Sie – wie immer – auf unserer Homepage www.wiesenschule-rietberg.de. An dieser Stelle informieren wir Sie stets schnellstmöglich über wichtige Neuigkeiten.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei der gesamten Schulgemeinschaft für die Mitgestaltung dieses Schuljahres 2023/24!

Nun wünsche ich Ihnen und euch vor allem erholsame und fröhliche Sommerferien! Genießt die Sonne, habt Spaß und sammelt viele schöne Erinnerungen.

Wir freuen uns schon darauf, euch gut erholt und voller Tatendrang im neuen Schuljahr wiederzusehen!

Mit herzlichen Grüßen

Kristin Wolf
(stellv. Schulleiterin)